

Betriebsanlässe

Verabschiedung von Régine Saucy (Restauratorin der Bauhütte 2008-2019)

Régine Saucy hat sich nach Abschluss des Chorprojektes und nach einem persönlichen Schicksalsschlag entschieden, sich beruflich neu zu orientieren. Sie verliess die Münsterbauhütte per Ende Mai 2019. Wir bedanken uns herzlich für ihren grossen Einsatz speziell bei der Restaurierung des Chorgewölbes und der Matterkapelle, aber auch auf den Turmbaustellen. Régine war seit 2013 festangestellt in der Münsterbauhütte. Sie hat sich seit ihrem ersten Praktikum 2008-2009 und auch während ihres Studiums an der HKB Bern und SUPSI Lugano immer wieder mit viel Herzblut für die Berner Münster-Stiftung engagiert. Ihre kollegiale Art und ihre Fachkompetenz werden uns fehlen!

August 2019: Lehrabschluss Lili Beile (Steinmetzin)

Lili Beile hat im August ihre Lehrabschlussprüfung sehr erfolgreich bestanden. Sie arbeitete noch einige Zeit auf den Münsterbaustellen und hat die Münsterbauhütte im Sommer 2019 verlassen, um in Köln das Studium zur Restauratorin zu beginnen. Wir wünschen ihr hierbei und auf ihrem weiteren Lebensweg alles Gute und hoffen, sie vielleicht später wieder einmal in der Bauhütte anzutreffen.

Verabschiedung von Arthur Liener (Stiftungspräsident 2000-2019)

Am 10. September wurde Stiftungsratspräsident Arthur Liener nach 20 Jahren Einsatz für das Berner Münster feierlich aus dem Stiftungsrat verabschiedet. Als gewichtiges Geschenk durfte er die Kopie eines Werkstücks von einem Obergadenfenstermasswerk entgegennehmen. Das Masswerkstück wurde durch Lili Beile im Rahmen ihrer Ausbildung angefertigt. Die feierliche Verabschiedung fand im Schloss Schadau am Thunersee statt. Michael Gerber führte die Mitarbeitenden der Berner Münster-Stiftung durch das soeben restaurierte und zu einem Hotel umgebauten Schloss.

Der neue Stiftungsratspräsident Christophe v. Werdt wurde im ersten Halbjahr 2019 mit verschiedenen Begehungen in das Münsterthema eingearbeitet. Dabei erhielt er Einblick in alle Betriebszweige der Münster-Stiftung - Bauhütte, Steinbruch, Lager, die Baustellen am Münster. Diese Begehungen fanden zusammen mit der Münsterbauleitung statt.

Seite 101

Stiftungsanlass vom 10.09.2019. Das während ihrer Ausbildung durch Lili Beile angefertigte Masswerkstück fand im Anschluss einen würdevollen Platz auf der Terrasse von Arthur Liener.

